

Beseitigung einer Ölspur im Ortsbereich

Mittwoch, 27 Mai 2009

Am Mittwoch, 27.05.2009 um 20:08 Uhr, wurde die Feuerwehr aus Oberwerrn zur Beseitigung einer Ölspur alarmiert. Was zunächst als Ölspur gemeldet war, stellte sich nach Begutachtung als Dieseltreibstoff heraus. Aus einer defekten Dieselleitung eines PKW's tropfte der Diesel auf die Straße. Die Spur zog sich von der Siedlung bis ins Altdorf hinein. Die Dieselspur wurde mit Ölbindemittel abgebunden und das verunreinigte Ölbindemittel mittels Kehrmaschine zur Entsorgung wieder aufgenommen.